

Presidente Nicolás Maduro  
Palacio de Miraflores  
Av. Norte 10, Caracas 1012  
Distrito Capital  
VENEZUELA

Kopie an

Botschaft der Bolivarischen Republik Venezuela  
S. E. Herrn Ramon Orlando Maniglia Ferreira  
Schillstraße 10  
10785 Berlin  
Fax: 030-83 224 020  
E-Mail: [embavenez.berlin@botschaft-venezuela.de](mailto:embavenez.berlin@botschaft-venezuela.de)

Sehr geehrter Herr Präsident,

mit großer Sorge verfolge ich die Situation von Johan León Reyes, Yordy Bermúdez, Layners Gutiérrez Díaz, Alejandro Gómez Di Maggio, Miguel Guerra Raydan und Luis Ferrebuz. Die sechs Mitarbeiter der NGO Azul Positivo wurden am 12. Januar 2021 in Maracaibo willkürlich und ohne Haftbefehl von Angehörigen der militärischen Spionageabwehr festgenommen. Miguel Guerra Raydan ist seither wieder frei; alle anderen werden nach wie vor ohne Zugang zu ihren Rechtsbeiständen und Familien festgehalten.

Seit Anfang Januar 2021 berichten zivilgesellschaftliche Organisationen in Venezuela erneut über ein verschärftes Vorgehen gegen Menschenrechtsverteidiger\_innen, hauptsächlich im Bereich der internationalen Zusammenarbeit. Diese jüngsten Repressalien richten sich auch gegen unabhängige Medienkanäle.

Sorgen Sie bitte für die umgehende Freilassung von Johan León Reyes, Yordy Bermúdez, Layners Gutiérrez Díaz, Alejandro Gómez Di Maggio und Luis Ferrebuz. Beenden Sie bitte unverzüglich die Drangsalierung, Strafverfolgung und Zensur von zivilgesellschaftlichen Organisationen, die sich für die Rechte aller Venezolaner\_innen einsetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Presidente Nicolás Maduro  
Palacio de Miraflores  
Av. Norte 10, Caracas 1012  
Distrito Capital  
VENEZUELA

copy to

Botschaft der Bolivarischen Republik Venezuela  
S. E. Herrn Ramon Orlando Maniglia Ferreira  
Schillstraße 10  
10785 Berlin  
Fax: 030-83 224 020  
E-Mail: [embavenez.berlin@botschaft-venezuela.de](mailto:embavenez.berlin@botschaft-venezuela.de)

Dear Mr. President,

I am dismayed to learn of the detention of civil society and humanitarian workers belonging to Azul Positivo, by officers in the Directorate of Military Counterintelligence (DGCIM) in Maracaibo on 12 January. Johan León Reyes, Yordy Bermúdez, Layners Gutiérrez Díaz, Alejandro Gómez Di Maggio, Miguel Guerra Raydan, and Luis Ferrebuz were arbitrary detained without warrant. Although Miguel Guerra has reportedly been released, together with the others they were held without access to lawyers or family.

Azul Positivo's work as a humanitarian organization is admirable and critical given the dire human rights situation in Venezuela. Their work must be guaranteed, protected, and celebrated, not criminalized.

I call upon you to ensure the immediate release of all the staff of Azul Positivo and to end the harassment, criminal prosecution, and censorship of all civil society organizations working to protect the rights of all Venezuelans, particularly those in most need.

Yours sincerely,